
Data: 28/11/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Vitória Luiza Beier

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Luiz Fillipi Fleck

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Brenda H. do
Nascimento; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R.
Flores; Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M.
Silva;  Marina M. Dotto; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Marina entrou após os 15 minutos de tolerância.

2. Faltas: A petiana Rafaela não compareceu à reunião.

3. Justificativa Ausências: A petiana Rafaela justificou sua ausência por mensagem no
grupo, não possuía conexão de internet, justificativa aceita pelo regimento.

4. Aprovação ATA 35: A ATA 35 foi aprovada.

5. Atualizações: A petiana Aimêe participou do PET-Humaniza de libras, participou do
Atualiza sobre abordagem hospitalar e odontologia; realizou o planejamento do InterPet
2023 e leu a ATA. O petiano Arthur participou do PET-HUmaniza de libras, participou do
atualiza de abordagem hospitalar A petiana Brenda fez a divulgação do Atualiza em
parceria com a C. Integra e do Atualiza do Jackson, conversou com a coordenadora acerca
do Descubra, leu a ATA, finalizou a tabela das médias dos trabalhos da SAO, fez o layout
dos certificados da apresentação de trabalhos e trabalhos destaques da SAO, organizou e
participou do Atualiza Pet com o Prof. Dr. Neimar, participou do InterPET no sábado, fez os
planejamentos da Feira de Profissões e da Semana Acadêmica e participou do
Desenvolvimento de LIBRAS. A petiana Camila leu a ATA 35, participou do PET-Humaniza
e da organização do Atualiza em parceria com o C.Integra e esteve envolvida na
organização dos certificados da semana acadêmica com a petiana Brenda. A petiana
Carmem Eduarda participou do PET-Humaniza, do Atualiza do Dr. Neimar e do InterPET de
novembro, está fazendo o Informativo com a petiana Renata, escreveu o relatório das
Redes Sociais e está escrevendo os demais relatórios e planejamento. O petiano Douglas
leu a ATA 35, começou a fazer os planejamentos 2023 e relatórios de 2022, participou do
Atuliza-PET de cirurgia do Dr. Neimar e do InterPET de novembro. A petiana Gabrielle leu a
ata, trabalhou nos certificados e conversou com a professora Andressa sobre a videoaula. A
petiana Giovanna finalizou o relatório e elaborou o planejamento da atividade de
Desenvolvimento dos Petianos, atualizou a tabela de controle de faltas e de controle das
atividades planejadas e cumpridas, participou do PET-Humaniza no dia 21, participou do
Atualiza-PET no dia 23, compareceu ao InterPET no dia 26 e revisou as ATAs 34 e 35/2022.



A petiana Hanna leu a ATA, participou do PET-Humaniza, escreveu o planejamento do
Odontologia do Esporte para 2023, está entrando em contato com outros times para aplicar
o questionário e participou do interPET. A petiana Jéssica leu a última ATA, participou da
capacitação do PET-Humaniza, conferiu e editou as novas modificações do artigo
traumatismo e trabalhou no questionário que será aplicado aos petianos egressos. A
petiana Julia leu a ATA, participou do encontro do PET-Humaniza, do atualiza sobre cirurgia
com o Prof. Neimar, conversou com os pós-graduandos Guilherme e Isabella sobre a
possibilidade de fazer um Atualiza sobre endo, conversou com a professora Anne Becker
sobre a disponibilidade de fazer um Atualiza sobre harmonização facial e enviou para a
tutora a transição do episódio de odonto legal. O petiano Luiz leu a ATA mandou os
documentos para as professoras de LIBRAS e pediu os SIAPES delas, escreveu o roteiro
do PET-Humaniza, organizou e participou do Desenvolvimento de LIBRAS, participou do
Atualiza sobre cirurgia e entrou em contato com o professor Escobar para fazer o convite do
Atualiza de Implanto. A petiana Maria Eduarda redigiu a ATA e fez as correções sugeridas,
conversou com a petiana Gabrielle sobre a avaliação interna, enviou os dados do
palestrante Jackson Maldonado para a petiana Brenda fazer o post de divulgação,
participou do PET-Humaniza, começou a fazer os planejamentos 2023, participou do
Atuliza-PET de cirurgia e foi na coordenação do curso confirmar a sala do Atualiza-PET de
quarta-feira. A petiana Marina…. A petiana Renata leu a ATA, participou do
desenvolvimento do PET-Humaniza, fez o post de agradecimento às professoras de
LIBRAS, fez as alterações do artigo Traumatismo, leu a ATA, participou do Atualiza do Dr.
Neimar, começou o layout do Informativo com a petiana Eduarda e enviou o planejamento
do projeto circulação 2023 para a tutora. A petiana Vitória…. A tutora Luísa revisou a ATA,
enviou a foto do grupo para o InterPET, revisou o projeto do Traumatismo e revisou o
questionário para os egressos.

Encaminhamentos:

6. Novas Pesquisas: A tutora Luísa entrou em contato com o Rafael da PROGRAD para
perguntar sobre a existência de uma lista com os contatos de todos egressos do Programa
de Educação Tutorial da UFSM para a realização do projeto de pesquisa e recebeu a
resposta de que não existe esse registro. Além disso, a tutora Luísa deu a ideia de coletar
dados de outras Universidades para aumentar a amostra. A petiana Jéssica deu a ideia de
dividir em 2 artigos diferentes, um só dos egressos do PET-Odontologia, e um de todos os
grupos do programa. Outra ideia seria realizar a pesquisa com grupos PETs da Odontologia
de diferentes universidades do Rio Grande do Sul. A petiana Jéssica vai fazer uma lista de
todos petianos egressos do grupo PET-Odontologia registrados no SIGPET, removendo os
duplicados para analisarmos os contatos que possuímos. A petiana Julia deu a ideia de
fazer um trabalho de pesquisa com os pacientes do HUSM ou com os privados de
liberdade.

7. Certificados: A petiana Camila informou ao grupo que o certificado da professora Ângela
já foi emitido. O petiano Luiz irá entrar em contato com a petiana egressa Gabriela pois os
certificados que foram enviados para ela não possuem assinaturas e ela precisa trazer para
a universidade caso queira que sejam assinados.

8. Lembrança formandos: A próxima semana ficou como prazo máximo para as
formandas decidirem a lembrancinha pois elas ainda não pensaram em nada.

9. Ver carro para ir até ao presídio: Como ainda falta bastante tempo para a ação, a
reserva do carro ficará para janeiro.

10. Orçamento Semana Acadêmica: A petiana Camila entrou em contato com a
representante do Diretório para saber se existe a possibilidade do Grupo PET ser ressarcido
dos gastos com o Hands-on na Semana Acadêmica porém não obteve resposta. A petiana



Camila vai conferir o que sobrou de material para retirar o valor desses materiais do valor
total gasto e passar para o petiano Douglas que irá negociar com o Diretório.

11. Atualização site do PET: O petiano Luiz irá marcar um horário para atualizar o site
junto com o petiano Douglas que, desse modo, aprenderá a trabalhar com a plataforma.

Pautas:

12. Avaliação interna: A petiana Gabrielle estava com a ideia inicial de cada um falar um
elogio e uma crítica ao grupo antes de uma reunião administrativa, porém ela conversou
com alguns integrantes do grupo e percebeu que a maioria gostaria de marcar um dia só
para a avaliação interna. As petianas Carmen Eduarda e Rafaela irão organizar esta
atividade por fazerem parte da Acessória Tutorial. A petiana Camila ressaltou a importância
da avaliação interna ser presencial. A petiana Giovanna falou que não gosta do modelo de
questionários, pois os petianos não possuem os mesmos critérios de avaliação e não
refletem a real opinião de cada um. A maioria dos petianos acredita que a melhor
metodologia é falar um pouco do grupo e logo após discutir questões individuais dos
integrantes. Fica marcada a data de segunda-feira, dia 5/12 para a avaliação interna com
horário a definir.

13. Custeio: A petiana Gabrielle vai fazer o pedido dos uniformes e a tutora irá marcar um
dia para ir até o local realizar o pagamento. A petiana Camila vai entrar em contato com o
Ronaldo tentando uma parceria para gravar os vídeos do PET-Humaniza, caso consiga, o
grupo não comprará o pano verde. A petiana Gabrielle e a tutora irão conferir o dinheiro que
sobrará após estas compras para decidir o que mais será comprado.

14. Gestantes: A petiana Gabrielle e a petiana Marina conversaram sobre o projeto
Gestantes. Para a conclusão do projeto falta apenas o questionário. A petiana Gabrielle
solicitou à petiana Marina que ela terminasse esse ano para já ficar pronto e assim o
projeto possa ser executado no próximo ano.

15. Atualiza: Ocorrerá o Atualiza sobre toxina botulínica no dia 13/12 às 18:30 no auditório.
Os petianos Douglas e Júlia disponibilizaram-se para organizar esse evento. O Atualiza de
endo será dia 15/12 pelo final da tarde no auditório, tema e horário ainda não confirmados
ainda horário não confirmados. Os petianos Vitória, Júlia e Carmen Eduarda se
disponibilizaram para organizar esse evento. O petiano Luiz irá entrar em contato com a
professora Wâneza para marcar o Atualiza em parceria com a Liga de Cirurgia no dia 7, o
petiano irá propor o horário das 18h para ter mais ouvintes na palestra. Os petianos Maria
Eduarda e Carmen Eduarda se disponibilizaram para organizar esse evento.

16 Relato Interpet: A petiana Carmen Eduarda relatou que foi um InterPET legal, que o
professor Jeronimo falou sobre os grupos PET e que foram definidas comissões. Todos os
grupos ficaram representados por 3 petianos que serão responsáveis por organizar novos
eventos dos grupos PET. A petiana Vitória vai reorganizar a escala do interpet para o ano
que vem. A petiana Giovana comentou que ano que os InterPETs serão realizados em
turnos alternados, e para que um grupo da escala não vá sempre pela manhã e o outro
sempre pela tarde, seria ideal que cada grupo fosse 2 vezes em sequência. A petiana
Brenda compareceu ao evento substituindo o petiano Arthur e a petiana Hanna compareceu
substituindo a petiana Marina. As petianas Camila e a Vitória faltaram ao evento. A petiana
Renata relatou que gostaria de que a escala do Interpet fosse dividida em petianos que
residem no Centro e petianos que residem em Camobi.



17 Descubra: O petiano Luiz vai participar do descubra no sábado de tarde, dia 03 de
dezembro. A petiana Brenda irá comprar laranjas para serem usadas na demonstração da
anestesia.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: 
Aimee/Jéssica/ Renata/ Douglas

Encaminhamentos:  
● Lembranças formandas
● Novas pesquisas
● Ver carro para ida até o presídio

Registro Reunião Administrativa:


